

ALAIN  
ROUSCHMEYER —  
ART

Vis et travaille près d'Annecy. Originaire de l'Est, né à Metz en 1956, Alain Rouschmeyer fait d'abord des études aux Beaux Arts de la ville puis termine son cursus aux Arts Décoratifs de Strasbourg, une école dotée de nombreux ateliers artistiques. D'abord architecte d'intérieur, puis architecte, le dessin et plus particulièrement le croquis sont restés au fil des années le mode d'expression de son quotidien. Malgré une très grande attirance de l'outil numérique, le mode classique conserve une forte importance à ses yeux et l'a orienté depuis quelques années maintenant sur un travail artistique qui s'articule sur la peinture.

Le figuratif reste au coeur de son travail avec cette dimension qui cherche à intégrer l'essence du croquis, pour mieux traduire cette sensation de l'éphémère et des émotions qui se poursuivent. Il aime à travailler la poésie de l'instant, le visuel d'un moment volé sur un support qui devient complice d'un cadrage et saura appuyer une dimension intemporelle.